



寒さも少しずつ厳しくなり、冬の訪れを感じる頃になりました。

お外が大好きな子どもたち！先月はヒンヤリする日がありながらも、天気のいい日には外遊びを楽しみました。どんぐりや松ぼっくりに触れてみたり、心地よい風に当たったり、秋の自然をいっぱい感じて、楽しむ子どもたちでした。日に日に興味が広がり、上手に体を動かしてみたり、表情が豊かになったりして、一人ひとりに様々な成長も見られ嬉しく思います。引き続き、園とご家庭の様子を共有しながら、保護者の方とお子さんの成長を一緒に感じていきたいと思ひます。

寒さから風邪や感染症も流行りやすい時期です。園でもこまめな換気と室温調整などで子どもたちが過ごしやすい環境で健康管理に努めていきます。



いっしょ♡

最近大人のまねっこをしたり、一緒にやってみたいなとお友だちの所へ近づいてみたり、、、という姿がよく見られます。よく周りを見ている子どもたちです。先日のおままごとでは、お友だちとテーブルを囲み見立て遊びをする姿がとても微笑ましかったです。少しずつ自我も芽生えて、これがいい！こうしたい！という思いも教えてくれるので、保育士と一緒にチャレンジしてみたり、簡単な言葉でやりとりしたりすることも楽しんでいきます。



これからもいろいろな遊びを通して、“うれしいな”“たのしいな”の経験がたくさんできるといいなと思ひます。



あうた、たのしいな♪

秋は「どんぐりころころ」や「やきいもグーチーパー」などの秋ならではの音楽を楽しみました。歌の時間だけでなく、保育士が口ずさむと一緒に振付したり、身体を揺らしたりしてリズムに乗る姿や、にこーっと嬉しそうにする姿がとってもかわいらしいです。今月もクリスマスソングやお正月に向けた歌や雪などの冬らしい歌に親しんでいこうと思ひます。